

# RETOUR SUR LES ATELIERS DE DOUBLE



Novembre ————— 2022

**L'Association des professionnels du Tennis (APT) a accueilli plus de 80 participants au Sobeys Stadium et au Stade IGA à Toronto & Montréal le 29 et 30 novembre 2022 pour des ateliers sur l'entraînement en double.**

**L'atelier à Montréal a été animé par les talentueux Uros Budimac de la Colombie-Britannique et Conrad Pineau du Québec. L'atelier à Toronto a été animé par Uros Budimac et Paul Cairns de l'Ontario. Les trois formateurs ont amenés les groupes à travers des présentations engageantes dans le but d'approfondir leurs compétences d'entraînement en double. Ils ont fait preuve d'un niveau exceptionnel de connaissances qui ont été partagées avec le groupe à travers diverses démonstrations.**

**Nous sommes impatients d'accueillir tous nos entraîneurs dans les futurs ateliers que l'APT organisera afin que tous les membres puissent poursuivre leur développement professionnel et maintenir les normes élevées cultivées dans le système de développement des entraîneurs de l'APT.**

**Vous trouverez ci-dessous quelques images des ateliers!**

# Stade IGA (Montreal)



